



05/06/2012 La UGR trae a Motril la Exposición 'Ciencia y Sociedad'

Redacción

El alcalde de Motril, Carlos Rojas, acompañado por el teniente de alcalde de Cultura, Nicolás Navarro, junto con la vicerrectora de Extensión y Deporte de la Universidad de Granada, M^a Elena Martín Vivaldi, además del Decano de la Facultad de Ciencias, Antonio Ríos Guadix, han acudido a la inauguración de la Exposición 'Ciencia y Sociedad'.

Carlos Rojas ha agradecido la presencia tanto de la vicerrectora como del decano de la Facultad de Ciencias de la UGR "por querer trabajar por Motril y colaborar con nuestra sociedad a través de esta muestra, que sin duda va a hacer las delicias de muchos motrileños".

El alcalde destacó que este proyecto "se suma al calendario anual de actividades que la UGR lleva a cabo en nuestra ciudad y cuyo objetivo es la implantación gradual de la Universidad en Motril".

La Universidad de Granada, a través de una iniciativa de la Facultad de Ciencias, puso en marcha el pasado curso académico el proyecto "Ciencia y Sociedad". Se trata de una novedosa actuación, que pretende difundir entre la ciudadanía la actividad científica que se desarrolla en los laboratorios, mostrando la incidencia que la Ciencia tiene en la vida cotidiana y su interés para el desarrollo económico y social de los pueblos.

La actividad se desarrolla a través de una exposición de paneles sobre los temas de trabajo de grupos de investigación de la Universidad explicados de manera divulgativa y cercana, que estarán presentes en el centro Joven hasta el próximo 15 de junio.

El objetivo es difundir la incidencia que tiene la Ciencia en la vida cotidiana y su interés para el desarrollo económico y social de los pueblos.

El proyecto 'Ciencia y Sociedad' incluye actividades paralelas como la celebración de charlas y conferencias destinadas a los alumnos de centros educativos Motril. Hoy ha sido el turno de Tras del Instituto Beatriz Galindo y el colegio Santo, que tras la inauguración de la Exposición han asistido a la conferencia sobre arte fractal impartida por José Martínez Aroza, profesor del Departamento de matemática aplicada.

El día 12 habrá otra conferencia que bajo la batuta de tres profesores del Departamento de Química Inorgánica acercará a los jóvenes al conocimiento de la química y su naturaleza.

Casi 200 alumnos de los distintos Institutos de Motril asistirán a esta actividad que está avalada por el prestigio de los científicos que acuden a impartir las charlas.

En este sentido, Rojas ha expresado que "el mundo de la Ciencia es muy atractivo desde el punto de vista formativo y del conocimiento, por eso creo que con esta exposición y las charlas a las que van a acudir nuestro jóvenes dan un paso adelante en su proceso de aprendizaje".

La Vicerrectora de Extensión, M^a Elena Martín ha agradecido la acogida de Motril ante la inclusión del proyecto 'Ciencia y Sociedad' y ha resaltado la labor universitaria como espacio para "la docencia, la investigación y la transferencia de conocimientos, y eso es precisamente lo que hace la exposición"

Por su parte, el Decano de la Facultad de Ciencias, Antonio Ríos ha subrayado la importancia de vincular realmente la ciencia a nuestra vida y que los ciudadanos perciban que la ciencia tiene que formar parte de su día a día "como lo forma

ciencia a nuestra vida y que los ciudadanos perciban que la ciencia tiene que formar parte de su día a día, como lo forma el deporte, la cultura, el teatro o la música. En la ciencia reside nuestro futuro y nuestro conocimiento. La ciencia no es algo ajeno a nosotros que tiene lugar en los laboratorios ni es algo sofisticado, sino que detrás de lo cotidiano también hay actividad científica”.

El alcalde motrileño ha concluido valorando muy positivamente la incidencia de la Exposición en la sociedad motrileña para tomar conciencia de la necesidad de conservación y respeto hacia nuestro medio ambiente y subrayó la proyección de Motril “como ciudad universitaria de futuro a través de las importantes conexiones con la UGR”.



Publicar en Facebook
 Publicar como Antonio L Blanco Hurtado (Cambiar)

Plug-in social de Facebook

 Enviar

 Imprimir

 PDF

Compartir

 Facebook

 Twitter



Motril



05/06/2012 **El PSOE pide al Gobierno municipal del PP que busque fórmulas para incrementar las parcelas agrícolas y para la creación de huertos urbanos**

Redacción

Microsoft OLE DB Provider for ODBC Drivers error '80040e4d'

[Microsoft][ODBC Microsoft Access Driver] Too many client tasks.

/noticia.asp, line 309